



El PRI Dice “No” a la Reforma Judicial: ¿Qué Hay Detrás de Esta Decisión?

En el bullicioso mundo del Congreso mexicano, el clima se calienta cada vez más con la discusión sobre las reformas judiciales. El Grupo Parlamentario del PRI ha decidido alzar la voz y anticipar su voto en contra de los dictámenes que el Senado envió para su aprobación. Rubén Moreira Valdez, coordinador de los priistas, no se guarda nada y señala que las propuestas tienen fallas técnicas que podrían poner en jaque la estabilidad constitucional del país.

“Vamos a votar en contra, lo anticipo”, afirma Moreira en una reunión con medios. El mensaje es claro: sus compañeros de la Comisión de Justicia están de acuerdo en que el texto que se está tratando está lleno de errores, hasta en la redacción. La prisa por aprobar la reforma ha llevado a que el documento esté mal elaborado, lo que, según él, es preocupante para el papel que deben desempeñar los diputados.

Uno de los puntos más polémicos es la propuesta de dar nuevas atribuciones a la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE). Moreira cuestiona que estos nombramientos queden exclusivamente en manos de una sola persona, lo que él ve como un intento de control político. “Llama la atención que se quiera apoderar de los órganos ejecutivos, en este caso del INE”, dice, dejando claro que no está dispuesto a permitir que esto suceda.

Por eso, Moreira hace un llamado a detener el proceso y abrir un espacio real para la discusión. “Lo más sensato sería corregir los errores que hemos señalado antes de aprobar cualquier cosa”, concluye, dejando claro que la reforma necesita más atención y revisión antes de convertirse en ley.